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2. Point d’étape 

Intitulé du projet  Interlocuteurs Date 

 Apogée Michaël Gutnic 
Nathalie Weiblé 29/01/2009  

  

Suivi d'avancement global du projet 

Globalement le projet est-il en avance / conforme au calendrier / en 
retard ?  En léger retard par rapport au calendrier mais sans gravité 

Conforme au cadrage du projet / en-deçà du cadrage du projet ?  Conforme au cadrage hors retard calendaire 

  

Principales réalisations de la période 

Principales réunions / rencontres / événements organisés par le 
groupe projet? 

 La cellule Apogée se réunit tous les matins sauf le mercredi ; réunion d’étape interne le 29/01/2009 ; 
réunion avec l’AMUE le 3/2/2009 ; séminaires Apogée vers les composantes les 24/10/2008 et 9/1/2009 
avec création d’un réseau de modélisateurs en composante ; formation des modélisateurs programmées 
les 3 et 12/2/2009 ; création d’un outil d’aide à la modélisation. 

Quelles décisions ont été adoptées par le groupe projet ? 

 Arrêt d’Apogée le 17/7/2009 au soir ; bascule à partir du 20 juillet ; définition du périmètre de récupération 
au niveau 1 (diplômes) et 2 (description de l’offre de formation) ; pas d’inscription administrative 2009/2010 
avant la bascule ; modélisation niveau 2 dans les composantes pour l’essentiel ; développement d’un outil 
d’aide à la modélisation niveau 2. 

Travaux effectués / livrables / documents produits (définition d'un 
organigramme projet, établissement d'un échéancier, description 
formalisée de missions…)? 

 Transcodage de toute l’offre de formation niveau 1 ; saisie/prolongation/clôture de l’offre de formation 
niveau 1 pour tous diplômes hors master et doctorats ; définition de l’organigramme modélisateurs en 
composantes ; présentations des séminaires Apogée ; définition des préconisations UdS pour la 
modélisation niveau 2 ; CR de réunions ; première version de outil d’aide à la modélisation niveau 2… 

Réalisations concrètes du groupe projet depuis le dernier point 
d’avancement? Voir ci-dessus  
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Difficultés rencontrées 

Quels sont les problèmes rencontrés par le groupe projet 
(problèmes de temps, de manque de ressources...) ? 

 Retard tout à fait gérable en raison de : la complexité de l’offre de formation Master ; l’attente d’une décision 
politique en ce qui concerne les doctorats ;  la double affectation des membres de la cellule Apogée à la cellule et 
dans leur service d’origine avec beaucoup de travail en janvier autour des examens. 

Quelles solutions sont envisagées pour pallier à ces 
problèmes ? 

 Trouver une bonne articulation avec la nouvelle DES pour la compréhension de l’offre de formation masters (fait 
lors d’une réunion cellule/responsables DES le 27/01/2009); discuter avec la DR, la DAFI, les VP recherches, le 
pilotage et la DES pour la question des doctorats ; bien définir les missions et l’implication des membres de la 
cellule Apogée. 

L'avancement du projet est-il bloqué par une absence de 
validation politique du groupe ? Par une absence d'arbitrage 
sur un autre projet ? 

 Politique : sur la partie doctorat ; par rapport aux autres projets : non. 
Technique : décision quant à la réimmatriculation des étudiants. 

Quels arbitrages sont nécessaires ? Par quelles instances et 
à quelles échéances (validation en BR ou en comité de 
pilotage) ? 

 Désignation d’un/une responsable de la cellule Apogée ; réunion et décision sur les doctorats. 

  

Prochaines échéances 

Quelles sont les prochaines grandes étapes ? 
 Formation des modélisateurs en composantes ; définition du transcodage de niveau 2 ; finir la modélisation 
niveau 1 (masters, médecine, doctorats) ; développement et déploiement de l’outil d’aide à la modélisation ; 
développement des scripts au niveau de la DI ; mise en place des tests pour la bascule. 

Quels sujets doivent être traités en priorité ? Tous les sujets ci-dessus et sûrement d’autres encore… 

Quels sont les risques probables et quelles solutions sont 
envisagées pour y remédier ? 

 Pas de risques probables mais des risques réels si on n’arrive pas à préparer correctement la bascule ; il y a un 
danger réel à rajouter des projets non vitaux contraignants pour les projets vitaux. C’est la cas de la carte multi-
service dont je pense que le projet devrait être reporté à la rentrée 2010. 

Une réunion de coordination avec un autre groupe projet est-
elle nécessaire ?  Non : plutôt avec les différents services ou direction concernés par les questions qui nous restent à régler. 

3. Documents complémentaires :  
♦ Site intranet : http://intranet.unistra.fr/seminaire-uds-du-27-juin1.html 

http://intranet.unistra.fr/seminaire-uds-du-27-juin1.html�
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